



Foto: Jiri Vurma

Herzlich willkommen in Ihrer neuen Heimat!

Im 2018 haben Sie Aarau als Ihren neuen Wohnort ausgewählt. Dies ist eine fantastische Wahl. Wir setzen uns dafür ein, dass Aarau Ihre Lieblingsstadt wird und bleibt. Die beste Lösung für alle zu finden ist unser Ziel.

Wir sind die politische Mitte. Gerne stellen wir unsere Einwohnerratsfraktion vor.

Freundliche Grüsse

Die Fraktion Pro Aarau, GLP, EVP



Esther Belser Gisi



Ulrich Fischer



Fabio Mazzara

Pro Aarau engagiert sich seit über 15 Jahren als lokaler politischer Verein für ein Aarau mit hoher Lebensqualität und Ausstrahlung. Im Zentrum unserer Politik stehen ein starker und attraktiver Standort sowie gute Bildungs-, Kultur- und Sport-Angebote. Wir orientieren uns an den Wünschen und Bedürfnissen der Aarauerinnen und Aarauer und schlagen mehrheitsfähige Lösungen vor. Sachpolitik steht bei uns im Vordergrund.

www.proaarau.ch



Alexander Umbricht



Peter Jann

Wir Grünliberalen wollen ein Aarau, das mit innovativen Projekten regional die Führungsrolle zur Umsetzung der Nachhaltigkeit übernimmt. Wir unterstützen mit einem angemessenen Betreuungsangebot die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und fördern die Eigenverantwortung. Wir stehen für eine Finanzpolitik, die ein attraktives Leistungsangebot ermöglicht und gleichzeitig langfristig einen ausgeglichenen Finanzhaushalt garantiert.

www.bezirkaarau.grunliberale.ch



Matthias Keller



Christoph Waldmeier

Die EVP/EW Aarau ist eine Partei, die konsequent Sachpolitik für Menschen von jetzt und morgen macht. Menschen mit ihren vielfältigen Bedürfnissen und die Familien als Kern der Gesellschaft stehen im Zentrum unserer Bemühungen. Die Natur des Aareraums und ihre Ressourcen sind uns anvertraut, damit wir sie schonend verwalten. Wir sind seit 1921 den biblischen Grundwerten von Gerechtigkeit, Nachhaltigkeit und Menschenwürde verpflichtet.

www.evp-ag.ch/aarau